

Artikel vom 31.05.2019

Ortsverband St. Leonhard-Schweinau-Großreuth

Auf geht`s zum Start in die Kärwasaison! Kärwa Schweinau



Zum Start in die diesjährige Kärwasaison fanden sich die Kärwafreunde in Schweinau ein. Unser OBM Kandidat Marcus König zapfte gemeinsam mit unserem Kreisvorsitzenden und Landtagsabgeordneten Jochen Kohler, MdL das Kärwafass an. Die Biergarnituren waren gut besucht, bei leckerem Essen und süffigen Getränken kam es zu manchem Plausch über Politik und vieles andere. Ein launiger Abend.